

Klassenmeisterschaft ausgespielt

Welches Fußball-Ereignis ist dieser Tage auf dem Schulhof, vor und nach dem Unterricht und in jeder kleinen Pause Gesprächsthema Nummer eins unter den Schülern der Galileo-Schule? - Die Fußball-WM in Brasilien natürlich! Würde man meinen. Doch weit gefehlt: Auch in diesem Jahr spielt man gegen Ende des Schuljahres am Nachmittag die sogenannte Klassenstufen-Meisterschaft aus. Und diesem Event fiebern alle entgegen. Da werden Aufstellungen, Taktik und Trikotfarbe ebenso diskutiert wie die Fragen nach dem stärksten Torwart, den geeignetsten Mannschaftsführern oder dem talentiertesten Freistoß-Schützen.

In dieser heißen Vorbereitungs-Phase sind natürlich vor allem unsere Sportlehrer gefragt. So dürfen die Klassenteams im Rahmen des Sportunterrichtes mal ein Sondertraining einlegen, oder man holt sich den ein oder andere taktischen Tipp ab. So ließen es sich beim Turnier der 6er-Klassen die Herren Schmidt, Schäfer und Fuhrmann nicht nehmen, ihre Teams persönlich zu coachen. Da das Team der 6d kurzfristig aufgrund einiger Verletzungen und Erkrankungen absagen musste, hatte Herr Klaus, der vierte Sportlehrer im Bunde, Gelegenheit das Turnier zu leiten.

In Hin – und Rückspiel ging es dann in der Höcherberghalle äußerst diszipliniert und mit großem Teamgeist um die Trophäe in Form eines Wanderpokals. Lautstarke Anfeuerungsrufe der Mitschüler auf den vollbesetzten Rängen sorgten für echte WM-Atmosphäre. Mit einem Sieg und drei Unentschieden siegte schließlich die Klasse 6a (Coach Schmidt) vor der 6c (5 Punkte, Coach Fuhrmann) und der 6b (3 Punkte, Coach Schäfer). „Das waren ganz knappe Ergebnisse, alle 3 Mannschaften hätten den Sieg verdient“, lobte Turnierleiter Klaus bei der Siegerehrung. Aus den Händen von Schirmherrin Nadja Bruch nahm Spielführer Tim Worster den Pokal entgegen und reckte ihn unter dem Jubel seiner Teamkollegen nach oben: „Hier ist das Ding!“ Im erfolgreichen Team spielten: Tobias Pirker, Tim Worster, Maurice Bölk, Erwin Kinoli, Alessandro Geßner, Phillipp Treinen, Jason Bratton, Dennis Brücker und Leon Kribelbauer.

Foto: Klasse 6a mit Sportlehrer Rolf Schmidt